



**Public Viewing war** bei der Fußball-WM 2006 der Renner. Auch heuer sollen die Spiele in Bad Griesbach live übertragen werden, diesmal in der neuen Stockschützenhalle. Testlauf ist das Pokalfinale am kommenden Samstag. – Foto: red

# Neue Stockschützenhalle wird zum Fußballkino

## Pomperl Buam organisieren Public Viewing

**Bad Griesbach.** Die neue Stockschützenhalle wird in drei Wochen offiziell eingeweiht. Davor allerdings führen der Asphaltstockclub und der FC Bayernfanclub „Pomperlbuam“ einen Vorlauf durch und testen den Neubau auf seine Public-Viewing-Tauglichkeit.

„Am Samstag geht es das erste Mal richtig zur Sache“, kündigt ASC-Vorstand Erwin Schraml den Probelauf am kommenden Wochenende an. Denn dann holt der FC Bayern gegen den SV Werder Bremen zum zweiten Titelwurf in dieser Saison aus. Fünf mal vier Meter misst die Leinwand, auf der die Roten gegen die Grünen um den DFB-Pokal spielen.

Das Pokalendspiel ist der Auftakt für ein gewaltiges Public-Viewing-Programm: Auch das Champions-League-Endspiel und die Fußball-Weltmeisterschaft sollen in der Stockschützenhalle übertragen werden. Bis Mitte Juli kommen

ereignisreiche Wochen auf die Fußballfans aus Bad Griesbach zu. Die Pomperlbuam haben ja schon einige Erfahrung was die Liveübertragungen angeht. Deshalb haben die Bayernfans um Präsident Manfred Wagner das Angebot der Stockschützen gerne angenommen. „Die neue Halle bietet den idealen Rahmen für die Fußballübertragungen, weil dort bis zu 700 Personen Platz finden“, freut sich Wagner schon auf die nächsten fußballintensiven Wochen.

Aber zuerst wollen die Bayernfans mit den Stockschützen und allen fußballbegeisterten Fans aus der Umgebung sowie Kurgästen am Samstag den FC Bayern als Pokalsieger 2010 feiern. Das Motto lautet: „Lieber gemeinsam feiern als einsam“! Der Eintritt ist frei. Für das Finale der Champions League am 22. Mai wollen sich die Pomperlbuam dann noch etwas Besonders einfallen lassen. – chr